
1 こども・子育て政策の充実について
2 物流革新に向けた取組みについて
3 県民のウェルビーイングの向上について
4 地域経済の活性化等について

1 教育現場の課題について

2 水産業における不漁対策について

3 富山県の活性化に向けた諸課題について

1 「個と公」の調和型社会の実現について
2 安全・安心「豊かな暮らし」の実現について
3 「国際化」を見据えた産業振興について

1 持続可能な中山間地域の活性化について
2 県立高校再編について
3 県西部の経済活性化について

1 ウェルビーイング先進地域を目指す取組みについて
2 城端線・氷見線の再構築について
3 中山間地域対策について
4 警察署の機能強化と民活について
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